Página: 3



## Pepe Grillo



# Pierde la magia

Taxco tampoco se salva. Las bandas del crimen organizado protagonizan una lucha descarnada por el control de esta ciudad, por manejar la venta de droga y la extorsión.

Ante la sensación de peligro la gente se guardó en sus casas, los comercios bajaron las cortinas y los transportistas escondieron sus vehículos.

La esperanza de que Taxco, parte del Triángulo Dorado, se librara del dolor que padecen ciudades como Iguala y Acapulco, se esfumó. Las cosas están igual o peor. Lo que está en peligro es el quehacer turístico que anima la vida económica de esta espléndida comunidad,

Las autoridades del estado, como es la regla, fueron rebasadas. La gobernadora está a la espera de que las fuerzas federales saquen las castañas del fuego una vez más.

De nada sirve que en las mañaneras se exhiban gráficas presumiendo logros en materia de seguridad, si la cruda realidad es que la gente está encerrada en sus casas, con miedo.

### El discurso anti migrante

Los políticos norteamericanos en campaña eligieron el tema de la seguridad fronteriza y el discurso antiinmigrante como eje de la campaña política 2024.

Nadie crea que se trata de una ocurrencia o de una corazonada. No dan paso sin guarache. Tocan este tema, y desde esa óptica, porque es lo que los electores están esperando, lo tienen medido por carretadas de estudios de opinión.

El potencial votante premia al político que hace la propuesta más contundente para contener a los migrantes del otro lado de la frontera.

El presidente López Obrador también tiene en este tema otros datos. Sostiene que el discurso anti migrante tendrá un alto costo político a los políticos de EU que lo enarbolen. ¿ En qué se fundamenta?

Ojalá tenga razón, pero todo apunta que este discurso no solo seguirá sino que se agudizará en los meses por venir, sobre todo con la perspectiva de que Trump sea candidato otra vez.

#### Para golpear a Piña

El presidente López Obrador usa al Ejército para todo, incluso para tirarle a la SCJN, en especial a la ministra presidenta Piña Hernández. Y es que el mandatario hizo como que enojo porque un juez determinó que un grupo de soldados vinculados al caso Ayotzinapa siguiera su proceso fuera de prisión. Cabe subrayar que ninguno de ellos ha sido declarado culpable.

En una carambola algo torpe quiso que la ministra Piña pagara los platos rotos. La grilla ante todo.

En el mismo lance, para evitar resentimientos color verde olivo, el presidente disparó una ráfaga de elogios al Ejército por ayudar a su gobierno en temas como la construcción de aeropuertos, trenes y sucursales del banco del Bienestar, aunque no está para eso.

## Otro Colosio al Senado

El acalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, ya reveló sus proyectos políticos para el futuro inmediato: buscará ser senador de la República por el MC. Su padre, del mismo nombre, también ocupó un escaño en la Cámara Alta en la década de los años 80, pero por el PRI.

Dicen quienes lo conocen que quiere pasar el próximo sexenio en el Senado para preparar con tiempo suficiente su eventual lanzamiento para la grande en el 2030.

Este año no se quiso desbocar y dijo de manera reiterada que todavía no era su tiempo, ni el de su compadre el gobernador Samuel García. El Senado, si llega, será una estupenda plataforma de lanzamiento.

#### Lasalianzas

Nadie puede olvidar que en las elecciones del primer domingo de junio también se elegirán a 8 gobernadores y al jefe de Gobierno de la CDMX. Morena logró formar una alianza con PT y PVEM en todos los casos y la oposición competirá junta en siete entidades y en dos, Tabasco y Yucatán PAN, PRI y PRD irán separados.

La oposición es fuerte en Jalisco, Guanajuato, Yucatán y puede pelear con Morena en Morelos y Puebla. Mientras que la alianza gobernante cuenta con la CDMX, Tabasco, Chiapas y Veracruz. Claro todo esto previo al inicio formal de las campañas políticas que puede traer sorpresas •

pepegrillo@cronica.com.mx

